



SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 22 vom 07. Juni 2009

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer,

hier ist der Sprecher vom OV Lebach, Q15.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf 3660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen guten und störungsfreien Empfang und beginnen nun mit der

Übersicht

- Glückwünsche
- 40. SAARLORLUX Freundschaftstreffen der Funkamateure
- Stratosphären-Ballonmission am Johannes-Kepler-Gymnasium, Lebach
- DST 2009
- AMTEC 2009
- Vorbereitungen zum 26. CCC-Hackerkongress angelaufen
- Wiederholung des Deutschlandrundspruches
- Mitteilungen des Rundspruch-Teams



Glückwünsche

Stellvertretend für alle Geburtstagskinder der vergangenen Woche gratulieren wir Christoph DG8VC, Heinz DJ6SY, Herbert DC2VW und Horst DL9FI.
Alles Gute zum Geburtstag und weiterhin viel Freude am gemeinsamen Hobby, vor allem jedoch Gesundheit.

Von Wolfgang Klein, DD1WKS ist folgender Gruß eingegangen:

Der Ortsverband Schwarzwälder Hochwald, Q21 gratuliert Heinz Schuler, DJ6SY zu seinem 70. Geburtstag und wünscht weiterhin viel Glück und Gesundheit.

Die Meldungen

Termine

12. bis 14. Juni 40. SAARLORLUX Freundschaftstreffen der Funkamateure

Das 40. SAARLORLUX –Freundschaftstreffen findet vom 12. bis 14. Juni 2009 in Beaufort bei Echternach in Luxemburg statt.
Das gesamte Programm, Teilnahmeinformationen und die Anmeldedaten finden Sie auf der Internetpräsentation des OV Sulzbach-Fischbachtal, Q08.

<http://www.darc.de/q08>

3. Juli: Stratosphären-Ballonmission am Johannes-Kepler-Gymnasium, Lebach

Auf seiner Internetpräsentation hat der OV Illingen, Q13 seine nächste Stratosphären-Ballonmission diesmal am Johannes-Kepler-Gymnasium in Lebach, für Freitag, den 03. Juli 2009 angekündigt.

<http://www.ov-q13.de>

10. Oktober: DST 2009

Der gemeinsame Distrikt-Service-Tag 2009 der Distrikte Rheinland-Pfalz und Saar findet am 10. Oktober im Landesinstitut für Pädagogik und Medien in Dudweiler statt.
Weitere Informationen folgen.



15. November: AMTEC 2009

Die diesjährige AMTEC in Saarbrücken findet nun doch am 15. November 2009 von 9:00 bis 16:30 Uhr statt.

Weitere Informationen finden Sie auf Homepage des AMTEC e.V.

<http://www.amtec-ev.de>

Vorbereitungen zum 26. CCC-Hackerkongress angelaufen

Der Chaos Computer Club (CCC) hat zum Einsenden von Beiträgen für den 26. Chaos Communication Congress aufgerufen, der in diesem Jahr den Titel "Here Be Dragons" trägt und wie gewohnt vom 27. bis 30. Dezember im Berliner Congress Center (BCC) stattfindet. Potenzielle Referenten werden gebeten, Konferenzbeiträge für die Kategorien "Gesellschaft", "Hacking", "Herstellung", "Wissenschaft", "Kultur" und "Gemeinschaften" bis zum 9. Oktober über die Webseite einzureichen.

(<https://cccv.pentabarf.org/submission/26C3>)

Im vergangenen Jahr nahmen Veranstalterangaben zufolge mehr als 4200 Personen am Chaos Communication Congress teil. Das Programm des 25C3 umfasste 93 größere Veranstaltungen in Form von Vorträgen und Workshops. Wie das diesjährige Programm aussehen wird, entscheidet sich am 8. November 2009. Dann sollen die letzten Benachrichtigungen über eine Annahme (oder Ablehnung) von eingereichten Konferenzbeiträgen verschickt sein.

Anmerkung der Redaktion:

Freunde des Chaos Computer Club sind in einem DARC-Ortsverband organisiert.

Die Chaoswelle ist eine Gemeinschaft von Funkamateuren aus dem Umfeld des Chaos Computer Club und damit rund um den DARC-Ortsverband D23. Das gemeinsame Interesse ist der Amateurfunk mit all seinen Spielarten.

Wer schon immer einmal

- sehen, wie mit Computer und Funkgerät Verbindungen mit 5 Watt über 3000 km möglich sind?
- für Teile im Wert von 20 EUR einen eigenen Sender bauen, mit dem Du durch ganz Europa kommst?
- die Faszination spüren möchte, wenn hinter einem leisen und verrauschten Signal ein Funkamateur aus Übersee steckt?
- lernen, wie Funktechnik überhaupt funktioniert?
- in einer Gruppe von Gleichgesinnten einfach viel Spaß haben?
- und vieles, vieles mehr?

Der ist bei der Chaoswelle richtig.

Einfach mal auf der Internetpräsentation reinschauen: <http://www.chaoswelle.de>.

Quelle: <http://www.heise.de/newsticker/meldung/139731>



Wiederholung des Deutschlandrundspruches

...

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist vom OV Lebach, Q15.

Die Redaktion hatte Frank, DL4VCG.

Für die Redaktion sind zuständig: Karl, DL4VV und Frank, DL4VCG.

Redaktionsschluss ist immer Freitag um 12:00 Uhr Ortszeit, wenn nichts anderes bekannt gegeben wird.

Ausnahme:

Redaktionsschluss für den Rundspruch am 14. Juni ist Mittwoch der 10. Juni um 12 Uhr.

Bitte sendet die Beiträge für den Rundspruch:

per E-Mail an: [saarrundspruch \[at\] web.de](mailto:saarrundspruch[at]web.de)

*(bitte als E-Mail-Anhang im Rich Text Format, *.rtf)*

Autoren erklären sich bei Einsendung mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung.

Unsere Rundsprüche können unter www.darc-saar.de oder in Packet-Radio unter der Rubrik DISTRIKT auslesen werden.

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt, möge sich bitte auf der Homepage des Distrikt Saar, www.darc-saar.de, registrieren.

Vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

vy 73,

der Sprecher des OV Lebach, Q15 und das Redaktionsteam

Ende Saar-Rundspruch Nr. 22 vom 07. Juni 2009

